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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AROHA NICOLÁS GARCÍA, CONCEJALA DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE COSTE DE URBANIZACIÓN PARCELAS 

CALLE MORERÍA Y ALEDAÑAS. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El informe de Intervención Municipal CFED 1/2020 sobre Control Financiero de enajenación 

mediante subastas de las 4 parcelas propiedad de la Sociedad Municipal Casco Antiguo SA del área 

de intervención CA-D del Molinete del PEOP afirma que “A efectos de fiscalización para la 

enajenación, las obligaciones que se derivan para la sociedad municipal del cumplimiento del 

contrato objeto de la propuesta no originan gasto alguno para la mencionada sociedad (...)”. 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente  

 

PREGUNTA: 

1. ¿Cuánto será el coste que tendrá que asumir el Ayuntamiento en la urbanización de las parcelas 

de la calle Morería y aledañas? En su caso, ¿existe una contradicción entre el citado informe de 

Intervención y los pliegos de adjudicación, dado que el contrato lleva aparejado el compromiso 

de urbanizar por parte de la sociedad mercantil Casco Antiguo SA?  

 

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020. 

 

 

 

 

Aurelia García Muñoz     Aroha Nicolás García 

Portavoz             Concejala 

 


